

## WASH NFI contents

محتويات المواد غير الغذائية لقسم المياه والصرف الصحي

#	Item المادة	Specification (Type/Quality) المواصفات	Specification (Type/Quality) المواصفات
<b>Hygiene kit ( Durable )</b>			
1	Water bucket سطل ماء	1 Pcs, Capacity – 20 liters, plastic, with lid, durable.	سطل, سعة 20 لتر بلاستيك مع غطاء, طويلة الامد
2	Washing basin حوض او طشت بلاستيك	1 Pcs, Plastic, diameter 60 – 70 cm, durable.	حوض 1, بلاستيك , قطر 60-70 سنتيمتر, طويلة الامد
3	Water jug ابريق مياه	1 Pcs, Plastic, capacity – 2 liters, with lid and handle, durable	ابريق 1 , بلاستيك , السعة 2 لتر مع مقياس تحديد السعة , طويلة الامد
4	Toothbrush فرشاة اسنان	3 Items, - 2 for adults: Length: 163-185 mm maximum, bristles: medium hardness, with rounded edges. Made of nylon. Height of bristle: 11mm +/-1mm. Head size: 25mm length and not more 12mm wide. Colour: various. Packing: individual polyethylene with cover for head. - 1 for children: Length: 120 - 163 mm maximum, bristles: soft hardness, with rounded edges. Made of nylon. Height of bristle: 11mm +/-1mm. Head size: maximum 20mm length and not more 9.5mm wide. Colour: various. Packing; individual polyethylene with cover for head.	3 قطع: - قطعتين للكبار: طول 163-185 سم كحد اقصى, الشعيرات متوسطة الخشونة, مصنوعة من النايلون, طول الشعيرات 11مم +/- 1مم , الراس بطول 25 مم وعرض لا يتجاوز الـ 12مم, اللون متنوع, التعبئة: مغلفة بشكل افرادي بكيس بول ايثيلين مع وجود غطاء للرأس. - قطعة للاطفال: طول 120-163 سم كحد اقصى, الشعيرات خشونة ناعمة, مصنوعة من النايلون, طول الشعيرات 11مم +/- 1مم , الراس بطول 20 مم وعرض لا يتجاوز الـ 9.5مم, اللون متنوع, التعبئة: معبأة بشكل افرادي بكيس بول ايثيلين مع وجود غطاء للرأس.
5	Mug كوب معدني	2 item, metal, stainless steel, capacity – 175-200 ml.	2 كوب معدني , ستانلس ستيل , السعة 175-200 مل
6	Hair comb مشط	Made from item plastic, ultra-flexible, comfortable grip, maximum 220 mm long, twin type tooth spacing (one side wide and one narrow).	مشط مصنوع من البلاستيك الناعم مرن وبقبضة مريحة طول 220 ملم كحد اقصى مكون من قسمين جانب واسع والاخر ضيق
7	Hair brush مشط	1 pcs, generic plastic, with handle,	1 قطعة, بلاستيك عادي مع مسكة
8	Nail clipper قلامة اظافر	Material: stainless steel chromium plated, Color: metallic, Size: medium (80 mm)	قلامة اظافر ( مقص ) المواد: الفولاذ المقاوم للصدأ مطلي (80مم) بالكروم اللون: معدني , الحجم: متوسطة
9	Bathing Towel (medium) منشفة حمام	Made of 100% cotton. Medium size: 60x100 cm minimum. Pastel colors, not white. Must be fit for human utilization. Fibers cannot be pull easily by hand. 450 grams per square meter minimum.	منشفة قطنية 100% القياس 60*100 سم كحد ادنى ملونة غير بيضاء لائق للاستخدام البشري . جودة جيدة . غير قابل للتلف بسهولة . 450 غرام لكل متر مربع .

## WASH NFI contents

محتويات المواد غير الغذائية لقسم المياه والصرف الصحي

10	Kitchen towel مشفة مطبخ	2 pcs, size 30 x 50 cm, cotton, min 70% to 90 % cotton. Fibers cannot be pull easily by hand.	2 قطع , قياس 30*50 سنتمتر, قطن , على الاقل نسبة 70% - 90% قطن غير قابل للتلف بسهولة
11	Packaging تغليف	Items (with specifications) will be listed in Arabic and English on box, on cardboard box will be arrow sign, Cardboard box will be BC (dope) size 51*29*37 cm, proper packaging with strap	سيتم إدراج المواد ( مع المواصفات) باللغتين العربية و الانكليزية على الصندوق مع إشارة السهم للاعلى على الصندوق, صندوق كرتوني نوع BC دبل بابعاد 51*29*37 سم تغلب مناسب مع شريط
<b>Hygiene kits ( consumable(</b>			
1	Body Soap صابون الجسم	Soap bar 90 gr. Official stamp and number from country of origin. Expire not less than a year and production date on label, Arabic explanation will be on label..	صابون 90 غرام. الختم والرقم الرسمي من بلد المنشأ. تاريخ انتهاء الصلاحية لا يقل عن سنة والانتاج على بطاقة البضاعة والشرح باللغة العربية يكون على البطاقة.
2	Soap (produced locally olive oil based soap) صابون غار مصنع محليا ( زيت زيتون )	Produced locally olive oil based soap. Sensitive antibacterial body soap with natural fragrance. Made from vegetable or animal fats (not pork) not harmful to the skin . Packing: maximum size of bar 160 grams and wrapped including batch number & expiry date not less than six months from the date of receipt .	صابون غار مصنع محليا ( زيت زيتون ) يحتوي على مواد مضادة للبكتيريا المسببة للحساسية مع رائحة الغار الطبيعية. لا يحتوي على دهن الخنزير وغير ضار بالجلد . الحجم 160 غرام ملفوف مع وجود تاريخ انتهاء الصلاحية والتي يجب ان لا تقل عن ستة اشهر من تاريخ الاستلام ورقم دفعة التصنيع
3	Hair Shampoo شامبو الشعر	A total of 750 ml Packing: in unbreakable and individual plastic bottle of 250ml and/or 500 ml (so either 1x500ML + 1x250ML or 3x250 ML), Easy-lathering shampoo formulated for normal hair, to clean hair and scalp with pH 5 to 9. including batch number & expiry date. The shampoo should be in liquid form, pure or emulsion consistent texture and it can have the texture of cream that is half hardened or gel type with no strong fragrance.	شامبو سهل الرغوة مصنوع للشعر العادي , لتنظيف الشعر وفروة الرأس , درجة الحموضة من 5 - 9. التعبئة: في عبوة بلاستيكية فردية غير قابلة للكسر تبلغ 250 مل و / أو 500 مل , بما في ذلك رقم الدفعة و تاريخ الانتهاء. يجب أن يكون الشامبو في شكل سائل , أو أنسجة ناعمة أو مستحلب ويمكن أن يحتوي على قشدة نصف صلبة أو من النوع الجل بدون رائحة قوية
4	Liquid dish soap ( سائل جلي ( لودالين	For washing dishes. Packing: in plastic containers 900 ML ±2% with sealing liner.	سائل جلي ( لودالين ) معبأة في عبوة بلاستيكية حجمها 900 ميلي لتر ±2% مع علامة الختم
5	Laundry detergent powder مسحوق الغسيل	Solubility 99%, pH: 9.50-11.00, Phosphate (P2O5) free, cleaning capability: 20 g per kilo of cloth recommended dose. Suitable for both hand and machine washing, with 1000-gram weight PE bag packing including batch number & expiration date not less than 6 months from the date of receipt.	مسحوق التنظيف قابلية الذوبان 99% درجة الحموضة 9.5-11 خالية من المواد الفوسفاتية , قابلية التنظيف 20 غرام من المنظف كافية لتنظيف 1 كغ من الملابس . مسحوق يدوي او للغسالات العادية بوزن 1000 غرام . مغلف مع وجود تاريخ الصلاحية لا يقل عن ستة اشهر من تاريخ استلام العينة وتاريخ الانتاج على المغلف

## WASH NFI contents

محتويات المواد غير الغذائية لقسم المياه والصرف الصحي

6	Sanitary napkin فوط صحية نسائية	Individual packaging, each napkin absorbed, breathable with wings. 6 pieces in pack Arabic explanation will be on label , expiration date two years of production date	معبأة ومغلقة بشكل فردي، كل فوطة قابلة للامتصاص والتنقيس مع اجنحة،6 قطع في كل حزمة الشرح باللغة العربية يكون على بطاقة البضاعة.صلاحية الانتهاء 2 سنوات من تاريخ الصنع
7	Tooth paste معجون اسنان	75 ml tube (so 3 tubes). pH: 5.00-10.00 with calcium and fluoride only. Packing: laminated tube with screw cap and safety seal Includes batch number & expiry not less than one-year date from the date of receipt.	أنبوب يحتوي ع 75 مل (حتى 3 أنابيب). الرقم الهيدروجيني: 5.00 - 10.00 مع الكالسيوم والفلورايد فقط . التعبئة: أنبوب مغلف مع غطاء المسمار وختم السلامة . ويشمل رقم الدفعة وتاريخ انتهاء الصلاحية لا يقل عن سنة من تاريخ استلام العينة .
8	Child. Disposable Diaper حفاظات الاطفال	Type 3-6 kg. Arabic explanation will be on label, expire and production date will be on label. 20 Pieces in package.	النوع 3 - 6 كغ تاريخ انتهاء الصلاحية والانتاج على بطاقة البضاعة والشرح باللغة العربية يكون على البطاقة. 20 قطع في كل حزمة
9	Child. Disposable Diaper حفاظات الاطفال	Type 5-9 kg. Arabic explanation will be on label, expire and production date will be on label. 20 pieces in each Pack.	النوع 5-9 كغ. تاريخ انتهاء الصلاحية والانتاج على بطاقة البضاعة والشرح باللغة العربية يكون على البطاقة. 20 قطع في كل حزمة
10	Multipurpose liq. Cleaner سائل التنظيف متعدد الاغراض	Official stamp and country of origin Expire and production date on label, Arabic explanation will be on label.900 ML	تاريخ انتهاء الصلاحية والانتاج على بطاقة البضاعة. والشرح باللغة العربية يكون على البطاقة. 900 مل
11	Shaving disp razors شفرات حلاقة	5 pieces packed in polyethylene pack.Twin blades	5قطع معبأة في كيس بوليثلين .شفرة مزدوجة
12	Shaving cream كريم حلاقة	Shaving cream, cool, moisturizing. Arabic explanation will be on label. 125 ML	كريم الحلاقة، بارد ومرطب. الشرح باللغة العربية يكون على بطاقة البضاعة.125 مل
13	Dishwashing loofah جلافة غسل الاواني	Individual packing. 3 pcs Loofah Sponge Scrubbers	معبأة بشكل فردي. حزمة من 3 قطع ليفة الاسفنج
14	Packaging التعبئة والتغليف	Liquide items will be packed into separate plastic bag, cardboard boxes size 51*29*37 cm, (1). TL115/F95/F95/F120/TL100 Labels, will be printed or attached onto the boxes in black or red ink on two opposite sides of each box	المواد السائلة تكون معبأة في كيس بلاستيكي منفصل، 1 صندوق من الورق المقوى قياس 51*29*37 سم. 100 TL 115 / F95 / F95 / F120 / TL العلامات التجارية يتم طباعتها او الصاقها على الصناديق بالحبر الاسود او الاحمر على جانبيين متقابلين من كل صندوق.
<b>Baby Kit</b>			
1	Body Powder بودرة الاطفال	In a plastic container. Total weight 200 gr in one or two plastic container. Official stamp and number from country of origin. Expire and production date on label, Arabic explanation will be on label.	في حاوية بلاستيكية. الوزن الكلي 200 غرام في عبوة واحدة او عبوتين. الختم والرقم الرسمي من بلد المنشأ. تاريخ انتهاء الصلاحية والانتاج على بطاقة البضاعة، والشرح باللغة العربية يكون على البطاقة.

## WASH NFI contents

محتويات المواد غير الغذائية لقسم المياه والصرف الصحي

2	Wet wipes مناديل رطبة	-Material: Wet Wipes Tissue - Sheet Size: 15*20 cm - Color: White/Orange/Green/Yellow/Blue -Pack of 70 pieces Official stamp and number from country of origin. Expire and production date on label, Arabic explanation will be on label.	-المادة: مناديل مبللة - مقاس الشيت: 15 * 20 سم - اللون: أبيض / برتقالي / أخضر / أصفر / أزرق - عبوة من 70 قطعة ، الختم والرقم الرسمي من بلد المنشأ . تاريخ انتهاء الصلاحية والانتاج على بطاقة البضاعة، والشرح باللغة العربية يكون على البطاقة.
3	Body Shampoo شامبو الجسم	In a plastic container, Total volume 400 ml, Official stamp and number from country of origin. Expire and production date on label, Arabic explanation will be on label.	في حاوية بلاستيكية. الحجم الاجمالي المطلوب 400 مل. الختم والرقم الرسمي من بلد المنشأ. تاريخ انتهاء الصلاحية والانتاج على بطاقة البضاعة، والشرح باللغة العربية يكون على البطاقة.
4	Baby body soap صابون الجسم للاطفال	90 gr. Baby soap, Official stamp and number from country of origin. Expire and production date on label, Arabic explanation will be on label. Tear free, paraben free, colorant free, mineral oil free, and hypoallergenic	90 غرام. صابون الاطفال. الختم والرقم الرسمي من بلد المنشأ. تاريخ انتهاء الصلاحية والانتاج على بطاقة البضاعة، والشرح باللغة العربية يكون على البطاقة. خالى من الدموع ، خالى من البارابين ، خالى من الملونات ، خالى من الزيوت المعدنية ، ومضاد للحساسية
5	Child. Disposable Diaper 1 حفاظات الاطفال 1	Type 3-6 kg. Arabic explanation will be on label, expire and production date will be on label.	النوع 3 – 6 كغم تاريخ انتهاء الصلاحية والانتاج على بطاقة البضاعة والشرح باللغة العربية يكون على البطاقة.
6	Child. Disposable Diaper 2 حفاظات الاطفال 2	Type 5-9 kg. Arabic explanation will be on label, expire and production date will be on label.	النوع 5-9 كغم. تاريخ انتهاء الصلاحية والانتاج على بطاقة البضاعة والشرح باللغة العربية يكون على البطاقة.
7	Body overall 1. بدلة 1 جسم	100% cotton, different size (different ages, different gender), suitable for summer.	قطن 100%، احجام مختلفة (اعمار مختلفة , للجنسين )، مناسبة للصيف
8	Body overall 2 بدلة 2 جسم	100% cotton, different size (different ages, different gender) Warm suitable for cold winter months	قطن 100%، احجام مختلفة اعمار مختلفة , للجنسين )، دافئة مناسبة للشتاء.
9	Baby Towel منشفة طفل	-Baby towel, Soft cotton. -Carefully made from soft material -Size : 30x 45 cm -Soft and absorbent	-منشفة اطفال، قطن ناعم. -مصنوع بعناية من مادة ناعمة -المقاس: 30 × 45 سم -ناعم وممتص
10	Feeding bottle زجاجة رضاعة	250 ml plastic bottles, with measuring scale.	250 مل زجاجة بلاستيكية مع مقياس الحجم.

## WASH NFI contents

محتويات المواد غير الغذائية لقسم المياه والصرف الصحي

11	Plastic Container حاوية (حافظة) بلاستيكية	Hinged lid with central partition, easy storage and easy to empty. Wide rim to facilitate transport. Fortified sides. Stackable. 2 handgrips also serve as locking mechanism. Material: polypropylene. dimensions: H 39,7 x W 49,8 x D 32,9 cm. Capacity: 40 L. rectangular shape and transparent  Plastic storage container (40 ltr size) to fit above items. Contents will be attached onto the Plastic Container in black or red ink on one side of each container.	غطاء بمفصلات مع قسم مركزي ، تخزين سهل وسهل التفريغ. حافة عريضة لتسهيل النقل. جوانب محصنة. سهل التخزين. 2 من مقابض اليد بمثابة آلية قفل. المادة: بولي بروبيلين. . الأبعاد: الارتفاع 39.7 × العرض 49.8 × العمق 32.9 سم. السعة: 40 لتر. مستطيلة الشكل وشفافة حافظة خزن بلاستيكية (حجم 40 لتر) لتناسب المواد المذكورة اعلاه. المحتويات سوف يتم طباعتها او الصاقها على الحافظة بالحبر الاسود او الاحمر على جانب كل حاوية..
12	التعبئة والتغليف Packaging	TL115/F95/F95/F120/TL100. Contents will be printed or attached onto the boxes in black or red ink on one side for each box.	TL 115 / F95 / F95 / F120 / TL 100 المحتويات سوف يتم طباعتها او الصاقها على الصناديق .. بالحبر الاسود او الاحمر على جانب كل صندوق
Note related to packaging line 11 and 12: Baby kit contents will be packed using one of above mentioned options and not both together according to each Purchase Order ملاحظة خاصة بالتعبئة للبندين 11 و 12 : سوف يتم تعبئة محتويات سلة الطفل باستعمال احد الخيارين وليس الاثنين معا حسب امر الشراء			
<b>COVID-19 Kits</b>			
1	Ghar soap (produced locally olive oil-based soap صابون غار	Each bar is made out of olive oil and laurel oil weight 180 gram . Sensitive antibacterial body soap with natural fragrance. · Made from vegetable or animal fats (not pork) not harmful to the skin	كل قطعة مصنوعة من زيت الزيتون وزيت الغار الوزن 180 جرام . · صابون للجسم مضاد للبكتيريا للحساسية برائحة طبيعية. - مصنوعة من دهون نباتية أو حيوانية (وليست لحم خنزير) غير ضارة بالجلد "
2	Towel منشفة	· Made of 100% cotton, 50x80 cm minimum, · Pastel colors, not white · Must be fit for human utilization. · fibers cannot be pulled easily by hand	· مصنوع من 100% قطن ، 50x80 سم على الأقل ، · ألوان باستيل وليست بيضاء · أن تكون صالحة للاستخدام البشري. · لا يمكن سحب الألياف بسهولة باليد
3	Buckets سطل	Plastic 20l with lid and tap	سطل بلاستيكي 20لترًا مع غطاء وصنبور
4	Bottle bleach with instructions وعاء مبيض مع بروشور تعليمات مرفق	Bleach (5% market available, chlorine solution of 900 ml volume, with child-proof screw top) (Suppliers should provide accredited testing results for their products or proof of authenticity from dealer/manufacturer, no scent/fragrance, with necessary detailed labeling, Clorox or equivalent). Chlorine solution validity period should be 6 months from the date of receiving any shipment.	التبييض (5% متوفر في السوق ، محلول الكلور بحجم 900 مل ، مع مسامير ملولبة واقية من الأطفال) (يجب على الموردين تقديم نتائج اختبار معتمدة لمنتجاتهم أو إثبات أو أصلاتها من التاجر / الشركة المصنعة ، بدون رائحة / عطر ، مع وضع الملصقات التفصيلية الضرورية ، كلوركس أو ما يعادله). يجب أن تكون فترة صلاحية محلول الكلور 6 أشهر من تاريخ استلام أي شحنة
5	Gloves قفازات	Thick, above the wrist, durable gloves for cleaning	سميكة ، فوق المعصم ، قفازات متينة للتنظيف

## WASH NFI contents

محتويات المواد غير الغذائية لقسم المياه والصرف الصحي

6	Gloves قفازات	disposable gloves	قفازات تستخدم لمرة واحدة . لأغراض الوقاية
7	Basin حوض بلاستيك	<p>Heavy-duty plastic basin with 2 handles</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>· Virgin food grade HDPE or virgin food grade LDPE or virgin food grade PPCP</li> <li>· Bottom diameter 60cm, height 15cm</li> <li>· Reinforced bottom ridge to prevent scraping of the base.</li> <li>· Reinforced top to prevent ovalling .</li> </ul> <p>Curved inside base to wall join for easy cleaning</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>· No holes, no tear, no sharp edge, smooth and clean surface finish</li> </ul>	<p>حوض بلاستيك شديد التحمل بمقبضين</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>· HDPE البكر الغذاء الصف أو البكر الغذاء الصف LDPE أو</li> <li>عذراء الغذاء الصف PPCP</li> <li>قطر القاع 60 سم ، الارتفاع 15 سم</li> <li>· عززت سلسلة التلال السفلية لمنع كشط القاعدة .</li> <li>· سطح مقوى لمنع الإيابة.</li> <li>قاعدة منحنية من الداخل إلى الحائط لتنظيف سهل</li> <li>· لا ثقوب ، لا تمزق ، لا حافة حادة ، سطح أملس ونظيف النهاية</li> </ul>
<b>Cleaning kits WASH</b>			
1	Floor wiper – ممسحة ممسحة - أرضية مقبض طويل	<p>The length floor wiper 50 cm. The length of the handle is 1,20cm.</p> <p>It's made of good wood that does not break quickly, preferred to be the best available quality on the market</p>	<p>طول ممسحة الارضية 50 سم. طول الساق او اليد 120 سم.</p> <p>مصنوعة من خشب نوعية جيدة لا ينكسر بسهولة يفضل ان يكون من اجود الانواع المتوفرة بالسوق</p>
2	Broom – long handle , hard brush مكنسة مقبض طويل -قاسية	<p>Handle length 115 cm must be of good wood that does not break quickly.</p> <p>The length of the broom is 25 cm. It must be hard bruh.Hygienic, solid block polypropylene construction. Low water absorption polyester bristles with stainless steel staples</p>	<p>طول اليد 115 سم مصنوعة من خشب نوعية جيدة لا ينكسر بسرعة, طول الفرشاية (المكنسة) 25 سم . يجب ان تكون فرشاة قاسية للتنظيف , بنية بروبيلين قاسي,بوليستر بريسلز قليل الامتصاص للماء مدعمة ستانليس ستيل</p>
3	Multi-Purpose gel جيل(سائل) متعدد الاستخدام	<p>A multi-use gel material (washing - cleaning surfaces - floors)</p> <p>weight 500 gram</p> <p>expiry date not less than 6 month from the receipting of the shipment</p>	<p>جل متعدد الاستخدام (للغسيل وتنظيف الاسطح و الارضيات)</p> <p>الوزن 500 غرام</p> <p>تاريخ صلاحية المنتج لا تقل عن ستة أشهر عند استلام الشحنة</p>
4	Boots, good quality, different sizes range between 38-45 جزم,نوعية جيدة 38-45 بقياسات مختلفة	<p>It has multiple sizes 38-45 and should be of good quality, made of plastic</p>	<p>جزمة بقياسات متنوعة 38-45 من نوعية جيدة مصنوعة من البلاستيك</p>
5	Face mask كامامة وجه	<p>dustproof and antibiotic , products mask of cloth fence only</p>	<p>ضد الغبار والمضادات الحيوية. من القماش فقط</p>

## WASH NFI contents

محتويات المواد غير الغذائية لقسم المياه والصرف الصحي

6	Gloves, dishwashing gloves type قفازات من نوع الذي يستخدم في غسل الاواني	It should be of good quality plastic that does not cause skin allergies with different sizes	ينبغي ان تكون من نوعية بلاستيك التي لا تسبب حساسية للجلد بقياسات مختلفة
7	sink plunger مكبسة بالوعة	It should be good plastic that won't break quickly	ينبغي ان يكون نوعية بلاستيكية جيدة لا تنكسر بسهولة
8	Toilet Brush فرشاة تواليتات	It should be good plastic that won't break quickly	ينبغي ان تكون نوعية بلاستيكية جيدة لا تنكسر بسهولة
<b>Chlorine tablets and powder</b>			
1	HTH (Calcium hypochlorite) Powder هيبوكلوريد الكالسيوم /بودرة	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Available Chlorine 60% to 70%. Powder size of grain 65µm</li> <li>• In water proof barrels in HDPE (50 kg) perfectly sealed, with proper label (brand / origin / characteristic / norm and or certificates) and security indication on the barrels.</li> <li>• With indication of production date and expiration date. Expired date will be at least 6 months older than the date of delivery).</li> <li>• For drinking water disinfection used (certificate)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• الكلور المتاح 60% إلى 70%. مسحوق الحبوب 65 ميكرومتر</li> <li>• في براميل مقاومة للماء من البولي إيثيلين عالي الكثافة (50 كجم) محكمة الغلق تمامًا ، مع ملصق مناسب (العلامة التجارية / الأصل / الخاصة / المعيار و / أو الشهادات) ومؤشر الأمان على البراميل.</li> <li>• مع بيان تاريخ الإنتاج وتاريخ انتهاء الصلاحية. سيكون تاريخ انتهاء الصلاحية أقدم 6 أشهر على الأقل من تاريخ التسليم).</li> <li>• لتطهير مياه الشرب المستخدمة (شهادة)</li> </ul>
2	Aluminium Sulphate Powder سلفات الألمنيوم /بودرة	<ul style="list-style-type: none"> <li>• In bag or drum (water proof) <ul style="list-style-type: none"> <li>• Bag of 50 KG</li> <li>• Powder</li> <li>• 60 to 90% of alun / 40 to 10 % of soda ash</li> <li>• For drinking water disinfection used (certificate)</li> </ul> </li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• في كيس أو أسطوانة (ضد الماء) "•</li> <li>• مسحوق</li> <li>• كيس 50 كغ</li> <li>• 60 إلى 90% من الألمنيوم سلفان / 40 إلى 10% رماد الصودا</li> <li>• لتطهير مياه الشرب المستخدمة (شهادة) "</li> </ul>
3	NaDCC Sodium DichloroisoCyanirate هيبوكلورايد الصوديوم / حبوب	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 1.67g of NaDCC 0.1% available chlorine</li> <li>• Tablets of XX g – box of 200 tablets</li> <li>• In plastic box, water proof</li> <li>• With indication of production date and expiration date. Expired date will be at least 2 years older than the date of delivery).</li> <li>• For drinking water disinfection used (certificate)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• كلور متاح 0.1% NaDCC 1.67 جم من 1.67 جرام - علبة بها 200 قرص XX • اقراص من</li> <li>• في علبة بلاستيكية ، مقاومة للماء</li> <li>• مع بيان تاريخ الإنتاج وتاريخ انتهاء الصلاحية. منتهي الصلاحية</li> <li>• سيكون أكبر من عامين على الأقل من تاريخ التسليم).</li> <li>• لتطهير مياه الشرب المستخدمة (شهادة)</li> </ul>